

# ARRMA® INFRACTION™

## 4X4 Mega Street Bash Resto-Mod Truck RTR



**ARRMA**

**HORIZON**  
H O B B Y

# DER ERSTE ARRMA® 4X4 MEGA STREET BASHER

## THE FIRST ARRMA® 4X4 MEGA STREET BASHER

ARRMA® führt die bewährte 4X4 MEGA-Plattform mit dem INFRACTION™ 4X4 MEGA Street Bash Resto-Mod Truck in eine neue Arena. Designed Fast und Designed Tough ermöglicht dieses voll ausgestattete RTR 1:8 Modell sogar Fahranfängern Allroad-Action im Street-Bash-Stil zu erfahren.

ARRMA® takes the proven 4X4 MEGA platform into a new arena with the INFRACTION™ 4X4 MEGA Street Bash Resto-Mod Truck. Designed Fast and Designed Tough, this fully equipped, 1/8 scale RTR lets even new drivers enjoy all-road action with street bash style.



Der INFRACTION™ 4X4 MEGA Street Bash Resto-Mod Truck kommt werksmontiert und fahrfertig und ist sofort bereit für Bashing auf losem Schotter, kurzem Gras, Feldwegen, Ovalstrecken und viele anderen On-Road und leichten Off-road-Strecken. Seine bewährte ARRMA® 4X4 MEGA-Plattform verfügt über ein starkes Verbundchassis mit erhöhten Schmutzabweisern, ölgefüllten Stoßdämpfern mit Silikon-O-Ringen, Metallgetriebe Differentialen und noch mehr – all das rüstet diesen Truck für high Speed Bashing. Wenn eine Wartung ansteht, erleichtert das ARRMA typische, leicht zugängliche modulare Design mit separaten, leicht abnehmbaren Chassismodulen des Antriebssystems, der Elektronik und der Differentialkomponenten alle Handgriffe erheblich.

Arriving factory-assembled and finished, the INFRACTION™ 4X4 MEGA Street Bash Resto-Mod Truck is ready right out of the box to bash on loose gravel, short grass, dirt courses, oval tracks, and over many other on-road and light off-road surfaces. Its proven ARRMA® 4X4 MEGA platform features a strong composite chassis with extended height dirt defenders, oil-filled shocks with silicone O-rings, metal geared differentials, and more – all making this truck plenty rugged for bashing at high speeds. When maintenance is due, the signature ARRMA® easy-access modular design keeps it simple with separate, easily removable chassis modules for the power system, electronics, and differential components.





Der INFRACTION™ 4X4 MEGA Street Bash Resto-Mod Truck ist mit einem leistungsstarken MEGA 9T Brushed 570 Motor und einem für Brushlessmotoren vorbereitetem Getriebe ausgestattet. Mit einem optionalen Ritzel (nicht im Lieferumfang enthalten) kann er unter optimalen Bedingungen Geschwindigkeiten von mehr als 48 km/h erreichen. Die dBoots® Katar Allroad-Reifen sind aus hochwertigem Gummi für lange Haltbarkeit geschaffen und bieten unglaubliche Traktion auf allen Untergründen. Die Reifen sind auf robuste, metallfarben lackierte Nylonräder geklebt und verfügen über hochwertige Einlagen für eine hervorragende Profilunterstützung.

Für eine präzise und zuverlässige Kontrolle haben die ARRMA®-Ingenieure dieses RTR Set mit der 2,4-GHz-Spektrum™ SLT3™-Fernsteuerung und dem SLR300-Empfänger ausgestattet. Der Sender ist ergonomisch für langes ermüdungsfreies Bashing ausgelegt und verfügt über ein Schaumstoffrad um präzises Fingerspitzengefühl zu ermöglichen und einen verbesserten Griff und Gashebel für bessere Gaskontrolle. Neue Fahrer können Gaslimits auf 50 % oder 75 % einstellen, bis sie bereit sind, das volle Geschwindigkeitspotenzial auszuschöpfen. Die SLT3™ ist mit Tactic® SLT™-Empfängern kompatibel, um auch andere RTR-Fahrzeuge betreiben zu können, die du möglicherweise besitzt. Darüber hinaus verfügt sie über einen dritten Kanal zur Steuerung optionaler Funktionen wie Beleuchtung oder Winden bei anderen Fahrzeugen, die über diese Funktionen verfügen.

Abgerundet wird das fahrbereite Chassis durch eine atemberaubende Truck-Karosserie, die in Rot/Blau oder Türkis/Bronze bedruckt ist. Roof Skids und Überrollbügel bewahren das markante Finish der Karosserie, während du mit Allroad-Bashing beschäftigt bist.

Der ARRMA® INFRACTION™ 4X4 MEGA Street Bash Resto-Mod Truck wird komplett mit einem Dynamite® 7-Zellen 8,4V NiMH-Akku und einem Steckdosenladegerät geliefert. Setze nur einfach vier „AA“-Batterien in die Fernsteuerung ein und los geht's!

The INFRACTION™ 4X4 MEGA Street Bash Resto-Mod Truck is equipped with a powerful MEGA 9T brushed 570 motor and brushless-ready transmission. With an optional pinion gear (not included), it is capable of 30+ mph speeds under optimal conditions. The dBoots® Katar vented all-road tires are made of high-quality rubber for long-lasting durability and provide incredible traction in all surface conditions. The tires are glued to tough, gun-metal colored nylon wheels and include high-quality inserts for excellent tread support.

For precise, dependable control, ARRMA® engineers have outfitted this RTR with the 2.4GHz Spektrum™ SLT3™ transmitter and SLR300 receiver. The transmitter is ergonomically designed for long periods of fatigue-free bashing and has a foam wheel for precise fingertip control plus an improved hand grip and trigger feel. New drivers will be able to set throttle limits at 50% or 75% until ready to use the full speed potential. The SLT3™ is compatible with Tactic® SLT™ receivers to run other RTR vehicles you may own, and it includes a third channel to control optional features such as lights and winches on models that have them.

Topping off the ready-to-run chassis is a stunning truck body finished in your choice of red/blue or teal/bronze print schemes. Roof skids and roll bars protect the body's attention-getting finish as you enjoy all-road action in Resto-Mod style. The ARRMA® INFRACTION™ 4X4 MEGA Street Bash Resto-Mod Truck comes complete with a Dynamite® 7-cell 8.4V NiMH battery and wall charger. Just add four "AA" batteries and go!

# Neue Features / New features

- Typische INFRACTION™ Resto-Mod-Karosserie, werkseitig in zwei atemberaubenden Farbschemen veredelt
  - Karosserie schützende Roof-Skids und Überrollbügel
  - Allroad dBoots® Katar Reifen auf robusten, metallfarbenen Truck-Felgen für ausgewogene Leistung auf allen Oberflächen
  - Vordere und hintere Stabilisatoren für das ultimative Allroad-Handling
  - Großer vorderer Schaumstoffstoßfänger, der für maximalen Schutz in die Karosserie integriert ist
  - Leistungsstarker MEGA 9T Brushed 570 Motor
  - Großer Heckdiffusor zur Reduzierung von Turbulenzen und Luftwiderstand
  - Einstellbare ölgefüllte Stoßdämpfer mit Silikon-O-Ringen zur einfachen Justierung der Fahrhöhe
  - Unterschiedlich verstellbare Karosseriehalterungen
- Signature INFRACTION™ Resto-Mod body, factory-finished in two stunning print scheme choices
  - Body protecting roof skirts and roll bars
  - All-road dBoots® Katar vented tires on tough, gun-metal colored truck wheels, for balanced performance on all surfaces
  - Front and rear sway bars for the ultimate all-road handling
  - Large front foam bumper, integrated with the body for maximum protection
  - Powerful MEGA 9T brushed 570 motor
  - Large rear diffuser to reduce turbulence and drag
  - Threaded oil-filled shocks with silicone O-rings for easy ride height adjustment
  - Multi-adjustable body mounts





# Bewährte 4X4-Plattform-Features

## Proven 4X4 platform features

- Starke, 4S-fähige Diffs mit Metallgetriebe
- Brushless-vorbereitete Übersetzung mit 1,35-Mod-Zahnrädern und Silikon-O-Ringen
- Robustes Verbund-Chassis mit erhöhten Schmutzabweisern
- Doppelquerlenker-Aufhängung vorne und hinten
- Lenksystem mit Steinfreiheit
- Höchstgeschwindigkeit von 48+ kmh mit optionalem Ritzel (nicht im Lieferumfang enthalten)
- ARRMA® typisches modulares Design für einfache Wartung
- Leicht zugängliches Antriebsmodul
- Leicht zugängliches entfernbares vorderes und hinteres Diff
- Leicht zugängliches Elektronikmodul
- Rundum Gummi gedichtete Kugellager
- Spektrum™ SLT3™ 2,4 GHz 3-Kanal-Sender und SLR300-Empfänger mit IC3®-Anschlüssen (EC3™-kompatibel)
- Spektrum™ S650 Digital Lenkservo (6kg-cm / 84 oz-in Stellkraft bei 6V)
- ARRMA® MEGA Brushed ESC mit IC3® Anschluss (EC3™ kompatibel / 6-7 Zellen NiMH oder 2S LiPo fähig)
- Dynamite® 3300mAh 8,4V 7-Zellen Speedpack®2 Höcker NiMH-Akku
- ADC-N7 7-Zellen-NiMH Steckdosenladegerät
- Strong, 4S capable metal-gearred diffs
- Brushless-ready transmission with 1.35 Mod input and main diff gears, and silicone O-rings
- Strong composite chassis with extended height dirt defenders
- Front and rear double wishbone suspension
- Steering system with stone clearance
- 30+ mph speed capability with optional pinion gear (not included)
- Signature ARRMA® modular design for easy maintenance
- Easy-access power module with dirt management
- Easy-access front and rear diff removal
- Easy access electronics module
- Rubber shielded bearings throughout
- Spektrum™ SLT3™ 2.4GHz 3-channel transmitter and SLR300 receiver with IC3® connectors (EC3™ compatible)
- Spektrum™ S650 Digital Steering Servo (6kg-cm / 84 oz-in @ 6V torque)
- ARRMA® MEGA Brushed ESC with IC3® connector (EC3™ compatible / 6-7 cell NiMH or 2S LiPo capable)
- Dynamite® 3300mAh 8.4V 7-cell Speedpack® 2 hump NiMH battery
- ADC-N7 7-cell NiMH wall charger
- 2-year limited warranty (see website support for details)

# Lieferumfang / What's included in the box?

(1) ARRMA® INFRACTION™ 4X4 MEGA 1/8 Scale Street Bash Resto-Mod Truck RTR  
(1) ARRMA® MEGA wasserdichter\* Brushed ESC  
(1) ARRMA® 9T 570 Brushed Motor  
(1) Dynamite® 3300mAh 8.4V 7-cell NiMH Speedpack® 2 Höcker Akku  
(1) ARRMA® ADC-N7 7-Cell NiMH Steckdosenladegerät  
(1) Spektrum™ 2.4GHz SLT3™ 3-Kanal Fernsteuerung  
(1) Spektrum™ SLR300 Empfänger  
(1) Spektrum™ SPMS650 6kg wasserdichtes\* Digital Servo  
(1) Bedienungsanleitung

(1) ARRMA® INFRACTION™ 4X4 MEGA 1/8 Scale Street Bash Resto-Mod Truck RTR  
(1) ARRMA® MEGA Brushed Waterproof\* ESC  
(1) ARRMA® 9T 570 Brushed Motor  
(1) Dynamite® 3300mAh 8.4V 7-cell NiMH Speedpack® 2 Hump Battery  
(1) ARRMA® ADC-N7 7-Cell NiMH Wall Charger  
(1) Spektrum™ 2.4GHz SLT3™ 3-Channel Transmitter  
(1) Spektrum™ SLR300 Receiver  
(1) Spektrum™ SPMS650 6kg Waterproof \*Digital Servo  
(1) Product Manual





# Benötigt wird / Needed to complete

Nichts! Alles bereits inkludiert.

Nothing! Everything is included.

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
ARA4215V3BIT1	INFRACTION 4X4 MEGA 1/8th Resto-Mod Truck Red/Blue		
ARA4215V3BIT2	INFRACTION 4X4 MEGA 1/8 Resto-Mod Truck Teal/Bronz		